

三学期 始業式 児童代表のことは 4年生

三学期に向けて

私が二学期に頑張ったことは、音楽の合奏の練習です。休み時間も同じグループの人と何回も練習をしました。本番では、間違えることなく演奏することができました。たくさん挑戦した二学期でしたが、目標を達成できなかったこともあります。持久走記録会と計算テストです。一生懸命取り組んだからこそ、5年生では達成したいと思いました。そこで、三学期に取り組みたいことを二つ決めました。

運動も勉強も頑張るために「体力」つけます。足腰を鍛えるために、スキーを頑張ります。シーズン中に15回を目標に、滑りに行きます。さらに、習っている水泳にも力を入れ、50m泳ぐことを目標に練習します。学校生活では、休み時間に体育館に行ってたくさん運動をします。

学んだことを定着させるために「わからないことをそのままにしない」ことを頑張ります。授業中は、先生の話をよく聞きながらノートをていねいにとります。わからないことは、そのままにしないで、先生に聞いたり、教科書を見たりして覚えたいです。家では、今までの勉強を復習して、自主学習に力を入れて取り組みます。

三学期は、次の学年に向けての0学期です。4年生で勉強したことやできるようになったことを定着させていく三学期にします。そして、平野小学校を引っ張っていくことができる五年生を目指して頑張っていきます。